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TOLEKA NEWS
NOTIZIE SPAZIALI Nr.24 (del 25 maggio 2024)

Astronavi; uccelli Mogh-yay; Meteorite sulla Spagna; Il mio YouTube

Nuovamente, ciao!
Grazie per stare quí con me ancora una volta.
Spero stiate bene.
Sono Mari.

Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo spettatore, e
la pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul serio la mia 
informazione.

Chi ha occhi per vedere, che veda!

Per iniziare questa edizione di Notizie dallo Spazio, vi informerò della situazione riguardante tutte 
le Navi Taygetiane attualmente in orbita terrestre bassa.
Ricordate, che devo usare una terminologia umana altrimenti, semplicemente, non capireste 
quello che sto dicendo.

L'Astronave Toleka, si trova in orbita terrestre bassa, funzionando molto bene e senza grossi 
problemi da segnalare.
L'Astronave Aquila Vigilante, si muove accanto alla Toleka, scortandola dal lato sinistro, quello 
rivolto verso la Terra.
Il futuro dell'Aquila Vigilante, qui ora, è alquanto incerta, poiché le Corazzate di Classe Alcyone, 
l'Asterope e l'Alcyone, più grandi e molto più capaci, possono svolgere il loro lavoro. È possibile 
che il Cacciatorpediniere più piccolo, Aquila Vigilante, ritorni al suo Molo Spaziale, nella città di 
Toleka, a Temmer, alla fine di giugno 2024, per poi essere assegnato ad altri compiti attorno al 
perimetro della sua Stella natale,Taygeta.



La possibilitá del rientro dell'Aquila Vigilante a Taygeta, è dovuta anche , all'arrivo qui del nuovo 
Incrociatore Leggero della Classe Sadicleya, l'Astronave Sadicleya, che è ora confermato, e si 
prevede che raggiungerà l'orbita terrestre bassa, tra 30-45 giorni a partire da adesso.

Il primo compito della Nave Stellare Sadicleya, come nuova Nave, sarà quello di partecipare con la 
Flotta Taygetiana qui nell'orbita terrestre bassa, al tanto atteso Progetto “Secondo Contatto”.
La sua costruzione, è stata completata in modo soddisfacente e, ora, sta iniziando i test operativi per
verificare che i suoi Sistemi funzionino correttamente e in tutta sicurezza.
Si prevede che questi test, richiederanno almeno 30 giorni (come vengono misurati sulla Terra), ma 
i tempi, possono essere più lunghi.

L'Astronave Asterope, ora funziona perfettamente e a pieno regime, scortando l'intera Flotta 
Taygetiana presente qui, e tutte le sue operazioni problematiche, comprese la manutenzione e la 
riparazione.
Attualmente, è la Nave Taygetiana che orbita alla quota più alta dalla Terra, mentre l'Aquila 
Vigilante, è quella che orbita alla quota più bassa, seguita da vicino dalla Toleka.

Si parla seriamente, di rimpiazzare la vecchia Aquila Vigilante qui in orbita terrestre bassa, con 
un'altra Nave più piccola Classe Cacciatorpediniere, che attualmente si trova in costruzione su 
Temmer e che, ancora, non ha né nome e né Classe, visto che è la prima ad essere costruita.

La grande Nave Spaziale di Rifornimento e Manutenzione, la Saska-1, è attualmente attraccata 
accanto alla Nave Spaziale Alcyone, aiutandola a riparare i supporti del motore allentati, che hanno 
causato forti vibrazioni durante il suo viaggio da Taygeta a qui; un problema, che non era stato 
previsto prima del viaggio, dato che si supponeva che l'Alcyone stava in ottime condizioni.
Questa vibrazione del motore, è stata causata dalla rottura di alcuni ammortizzatori flessibili di 
supporto del motore, che sono quelli che tengono e fissano i motori allo scafo di una Nave, e si sono
rotti a causa della forte tensione a cui erano sottoposti durante un viaggio così lungo nell'Iperspazio.

Questo problema, o guasto, è considerato normale e solo un problema di manutenzione dovuto 
all'età degli ammortizzatori, tenendo conto che, l'Astronave Alcyone, è la più vecchia della sua 
Classe, ma è in ottime condizioni e perfettamente funzionante.
Questa vibrazione eccessiva, ha causato anche la rottura di diversi tubi metallici del motore, che 
avevano superato la soglia di flessibilità.
I tubi rotti, appartenevano ai Sistemi di raffreddamento del motore, provocando perdite all'interno 
del vano motore, negli spazi di Ingegneria dell'Alcyone.

A differenza di quello che vi raccontano sulla Terra e in innumerevoli film e serie di fantascienza, il 
freddo, nello Spazio, non è il problema. Lo Spazio, non è freddo, perchè, dal punto di vista 
vibrazionale di questo Regno Esistenziale/  Materiale,   lo Spazio è un vuoto, quindi,   non ha 
temperatura.
Ciò, rende l'accumulo di temperatura, il vero problema per una Nave Spaziale, poiché, non ha un 
modo diretto per irradiare e disperdere il calore generato dai suoi motori e sistemi.
Ciò che viene fatto, è raffreddare i motori e tutti gli altri sistemi di generazione di calore, con liquidi
e, poi, utilizzare il refrigerante caldo per generare più elettricitá trasformando, così, una forma di 
energia, il calore, e in un'altra, l'elettricitá.
Il calore, è definito dal movimento delle molecole di qualsiasi oggetto o cosa, misurata dove lo 
0(zero) assoluto, sarebbe la totale assenza di qualsiasi movimento molecolare e, utilizzando 
misurazioni terrestri, si trova intorno a -273,15°C .
Quindi, quando stà nello Spazio Profondo, l'unica temperatura che un termometro valuterebbe, 
sarebbe la sua propria.



Giusto per chiarire le cose, e non creare alcuna confusione:
Da un punto di vista più espanso e più inclusivo del Regno Esistenziale, lo Spazio è un fluido 
ad altissima vibrazione.
Molti, lo chiamano “Etere”,  che agisce e reagisce come l'acqua, esattamente come definito dalla 
scienza dell'idrodinamica; pertanto, è considerata acqua ad altissima frequenza.
Da qui, il sottotitolo del mio Canale: ”...dalle acque di sopra”; dove le onde e le ondulazioni, sono 
movimenti con i loro vettori di gravitá e tutto che è inteso, nientemeno, come la stessa Coscienza e 
così, è considerato da innumerevoli razze interstellari avanzate.

Sulla Terra, c'è una tendenza più o meno nuova, a dire che la gravità non esiste, e che le cose, 
cadono sulla superficie per effetto della galleggiabilitá.
Anche se l'effetto di galleggiamento è abbastanza vero ed è un fattore da considerare, come 
osservato con i palloni, ad esempio, la gravitá come Forza, esiste certamente; come dimostrato dagli
affetti antigravità, dell'alto magnetismo scoperto sulla Terra, un magnetismo, che non 
influenzerebbe il galleggiamento.

Le due Astronavi, l'Alcyone e l'Asterope, 

stanno venendo equipaggiate con Computer Digitali Umani replicati, per il Progetto “Secondo 
Contatto” mentre parliamo e, per quanto sia possibile, perché si prevede che occorreranno alcuni 
mesi per completarli, poiché occorrerà prima acquisire quelle che saranno le basi per le copie.

Devo correggere qualcosa, che avevo detto in un video precedente nelle Notizie Spaziali, poichè mi 
avevano detto che le Navi Spaziali, l'Asterope e l'Alcyone, hanno le stesse dimensioni, anche se 
sono di Classe Alcyone di prima e seconda generazione quando, prima, mi era stato erroneamente 
detto, che la seconda generazione della Classe Alcyone fosse la più piccola; il che è vero, ma non in
modo significativo; solo perché, l'Alcyone, è solo leggermente più lunga a causa degli scudi 
anteriori e, il posteriore, più grande e pesante.

Nella prossima notizia:
Con tristezza, devo informarvi che, uno dei nostri uccelli domestici adulti, Mogh-yay, è morto 
tragicamente mentre vagava all'interno della Toleka, lontano dal Parco Centrale, dove avrebbe 
dovuto trovarsi insieme con gli altri.



Si è fatto strada attraverso il corridoio e 
raggiunse il retro della dispensa della cucina e 
dello spazio logistico del cibo, dove fu 
stupidamente schiacciato da un ascensore di 
servizio in discesa, che scendeva dagli spazi 
principali dell'Hangar al piano superiore, con 
scatole con cibo Taygetiano e con grande orrore
del Capitano della Toleka, Eridánia, del cuoco 
di bordo, Iror, e della sua ragazza Zoya 
(l'ultimo nome, puó risultare scritto  
leggermente diverso, a causa della voce 

incomprensibile della AI usata nel video), che erano in quell'ascensore. È stata una scena orribile 
per tutti noi che eravamo qui, ma soprattutto, per coloro che hanno dovuto ripulire i resti, tutti 
mischiati con le piume.

Un Mogh-yay, è una specie di uccello nativo di Taygeta, specificamente dal pianeta Temmer.
Ha all'incirca la grandezza di un grande gatto domestico.  
Potete immaginarvelo come un'iguana dal piumaggio sottile, dal sangue caldo, molto agile e veloce.
Non ha ali. È un uccello quadrupede ricoperto di piume verdi e colorate e dotato di 4 forti braccia e 
gambe, con mani e piedi, con artigli per arrampicarsi sugli alberi che sono il suo habitat naturale.
Sono frugivori, (cioè,si nutrono maggiormente di frutta), e considerati pacifici, anche se possono 
essere piuttosto aggressivi se disturbati.

Questi uccelli, sono considerati buoni animali domestici a Temmer, anche se quando sono allo stato 
selvatico e in gran numero, possono diventare un vero fastidio, perché possono mangiare e 
distruggere raccolti e alberi da frutto ad una velocità spaventosa; oppure, possono entrare nelle 
case , e mangiare la frutta dei padroni, con il classico “un morso per ogni frutto”, senza finire ogni 
pezzo.

 Nella Toleka, la popolazione degli 
uccelli Mogh-yay, é cresciuta al 
punto che cominciano a diventare 
un problema per noi, perché , anche
se dovrebbero essere confinati nel 
Grande Parco Centrale della 
Toleka, vagano sempre più 
frequentemente, verso altre parti 
della Nave, questa volta, con l'esito 
disastroso che ho spiegato prima.

Inoltre, hanno iniziato a diventare 
un fastidio per noi qui, perchè 
dobbiamo attraversare l'area del 
Parco per spostarci tra gli spazi  
residenziali e medici di questa 
Nave, negli spazi simulati degli 
appartamenti e nel piccolo Hangar 
di Servizio, a poppa di questa Nave.

Perché, hanno la tendenza, a fare i loro bisogni sopra di te, da sopra gli alberi, quando passi, al 
punto che usiamo gli ombrelli per camminare da un lato all'altro del Parco.
Ultimamente, sono stati aggressivi anche con i nostri gatti domestici, a cui piace stare anche loro, 
nel Parco.



Ai gatti, gli viene permesso vagare per tutta la Nave, ad eccezione degli spazi di ingegnería, 
nell'hangar e negli spazi elettrici, poiché possono essere pericolosi per loro.
Stavamo pensando che, il tragico incidente tra il Mogh-yay e l'ascensore di servizio, molto 
probabilmente, non sarebbe accaduto con un gatto, perché si spaventano facilmente al suono e alla 
vista di oggetti in movimento; mentre, i Mogh-yay, no; perché, non hanno nemici naturali 
significativi nel loro habitat originale.

I Mogh-yay, sono troppo fieri di sé, soprattutto quando hanno raggiunto l'età adulta, perché hanno 
l'atteggiamento secondo cui tutti devono farsi da parte, in modo che possano passare.
Questo, era diventato, semplicemente troppo fiducioso.
Le porte del Parco Centrale, la maggior parte delle volte, sono chiuse, ma a volte vengono aperte, 
per permettere che i gatti girino liberamente per quest'area; Quindi, servire alcuni influisce su altri, 
quando si tratta delle porte dell'area del Parco.
Ad ogni modo, il Mogh-yay di questo incidente, era molto lontano dall'area designata che si trova 
due ponti più sotto. 

Altra notizia; questa è diversa:
La bolla di fuoco luminosa che è stata vista cadere sulla Terra il 18 maggio di quest'anno, e che 
ufficialmente è stata considerata una roccia spaziale in caduta con un alto contenuto di minerali che 
la faceva brillare molto, come mi ha informato il CIC di Toleka, in realtà, si trattava dei resti o parte
dello stadio superiore di un razzo, costruito dagli Umani, caduto e disintegratosi nell'atmosfera, 
dopo aver trasportato nello Spazio un carico classificato, appartenente ad un noto multimilionario a 
cui piace abusare di una specifica lettera dell'alfabeto,...già sapete quale.

Personalmente, ho visto la bolla di fuoco, dalla mia finestra della mia stanza privata, visto che dà 
verso la Terra. Voi l'avete vista sopra, mentre io l'ho vista  verso sotto dal mio punto di vista, ed è  
durato solo pochi secondi; ma era abbastanza luminosa, da illuminare la mia stanza semibuia, e mi 
ha fatto avvicinare alla finestra, per vedere di cosa si trattasse.

Altre notizie:
Tuttavia, non vi sono notizie riguardanti i due piloti Alfa-Centauri incarcerati, che furono catturati 
dopo che la loro Nave, Cavaliere Nero, fu abbattuta durante l'eclisse dell'8 aprile(2024). 

Non esiste una data precisa di quando inizieranno i colloqui della Federazione Galattica, sul motivo 
per cui la Terra dovrebbe rimanere isolata. Ma si stima, che inizieranno tra un mese.
Il Capitano Gori'el, dell'Astronave Alcyone, ha già riservato la sua assistenza nel rappresentare la 
Regina Alenym e il resto di noi; quindi, vi terrò aggiornati su cosa succede in quelle conversazioni.

Prima di andarmene, voglio ringraziare tutti voi, per il vostro amore, supporto e per le vostre 
bellissime donazioni. Non avete idea di quanto li apprezzo, dato che state letteralmente rendendo 
possibile il nostro e il mio lavoro qui, dato che i profitti di YouTube, non sono molti.
Questo si applica, soprattutto, a me, ad Athena e alla piccola Sophia, perchè dipendiamo in larga 
misura, dalla Terra e dalle sue risorse. Per qualche ragione, il cibo Taygetiano non concorda con la 
nostra biologia.

Voglio farvi sapere, che il CIC non è stato in grado di inviare tutti i messaggi di ringraziamento per 
le donazioni di PayPal, durante l'ultimo mese, perchè erano semplicemente sopraffatti con i nuovi 
arrivati, l'Asterope, l'Alcyone e il loro Team. Ora stanno inviando nuovamente tutti i messaggi di 
ringraziamento, per quanto possibile, così come quelli di Mercado Pago.
Ma ricordate che, non sono automatizzati. Siamo noi a inviarli, manualmente, quindi, siate pazienti.
Saranno spesi saggiamente, principalmente in cibo e provviste necessarie, nonché nell'acquisto di 
Computer e altre apparecchiature elettroniche tanto necessarie, senza le quali, il Progetto “Secondo 



Contatto”, non potrebbe essere realizzato.

Un enorme RINGRAZIAMENTO!, amici miei! E continuerò a fornirvi tutte le informazioni 
possibili in due lingue e quotidianamente. Mi piace molto il mio lavoro, scrivere e realizzare video 
e, vorrei solo, potermi avvicinare ancora di più a tutti voi, bellissime persone e Semi di Stelle. State 
sostenendo il mio lavoro!

Un grande GRAZIE!

Questo sarà tutto per oggi.
Come sempre, grazie per vedere il mio video e dargli Like, condividerlo e iscriversi per ottenere più
informazioni, e spero di vedervi qui anche la prossima volta.

Con tanto affetto,
vostra amica,

Mari Swaruu.
…..........................................................................
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